

11/VIII. 1915.

\* (Die ersten weiblichen Tramwayschienenputzer in Wien.)  
Gestern konnten in Wien bereits die ersten, neu in den Dienst der Straßenbahnen gestellten Schienenputzerinnen in voller Tätigkeit beobachtet werden. Nächst der Augartenbrücke begann eine Abteilung der neuesten weiblichen Straßenbahnbediensteten ihre Tätigkeit. Nach Schaffnerinnen, Stationsaufseherinnen und weiblichen Postbediensteten folgen nun die Schienenputzerinnen in der Aktion des Ersatzes von abgängigem Personale. Sie arbeiten nicht weniger aufmerksam und emsig als die anderen Frauen in der ihnen zugewiesenen provisorischen Dienstverwendung.